

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Un petit garçon de 3 ans auquel on choisissait les mots pour lui apprendre en douceur le rappel à Dieu de son arrière-grand-mère, résuma : « oui, elle est morte ! », et un autre de 5 ans rétorqua : « mais elle est vivante au Ciel ! »

Oui, chères âmes, mortes pour les yeux de la terre, mais bien vivantes dans le Ciel, on ne peut en douter ! Notre Dame du Mont Carmel, apparaissant au Pape Jean XXII, lui ordonna de faire savoir à tous ceux qui porteraient le saint scapulaire du Carmel, que, dès le premier samedi après leur mort, ils seraient délivrés du purgatoire. Et dans l'entre-temps, elle applique sa sollicitude à les consoler et soulager. « Oh que la Sainte Vierge est tendre et bienfaisante envers ces âmes souffrantes ! Quelle autre assistance peuvent-elles avoir dans leurs peines que Marie et l'assistance de cette Mère de Miséricorde ? » nous confie saint Alphonse de Liguori.

Mais cette Mère attentive ne se contente pas de consoler et soulager ses serviteurs. Gerson nous assure que « au jour de son Assomption, il ne resta pas une âme dans le Purgatoire. » D'après plusieurs saints, à chacune des principales fêtes de Marie de très nombreuses âmes sont délivrées du Purgatoire.

Pour le monde, le « mois des morts » est triste, voire lugubre, parce que la mort fait peur..., peur parce que la foi et l'amour de Dieu sont absents de ces existences qui ont préféré s'en passer... Et pourtant, si le monde savait ce qu'est la vie éternelle et le bonheur de mourir en état de grâce ! saint François de Sales nous dit, « de mourir en l'état et habitude de l'amour et charité. », si le monde savait à quel point Dieu nous aime !!!

Quelle sera ma mort... ? À l'exemple de notre Mère, mon âme aura-t-elle eu la sagesse d'effectuer le détachement de ce qui entrave l'action de la grâce en elle ? Saura-t-elle dire avec saint François d'Assise : « Mon Dieu et mon tout » parce qu'elle aura trouvé tout son bien en Dieu seul ? L'intelligence humaine, nous dit st Paul (1 Cor, II, 19), est incapable de comprendre la gloire immense que Dieu a préparée dans le Ciel pour ceux qui L'auront aimé sur la terre... Ne se peut-il que l'âme tellement unie à la Sainte Vierge ne profite pas de ce qui lui manque pour compenser son indigence terrestre ?

Porte du Ciel, priez pour nous !

Refuge des pécheurs, priez pour nous !

Secours des chrétiens, priez pour nous !

Reine du Ciel, délivrez les âmes du Purgatoire !

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres en purgatoire.
- Pour que les prêtres prêchent l'usage du scapulaire de Notre Dame et en imposent en grand nombre.
- Pour les communautés religieuses bénédictines.
- Pour un prêtre tourmenté en grand danger,
- Pour un prêtre qui ne contribue pas à l'unité de sa famille et exerce des pressions.
- Pour une religieuse bien éprouvée dans sa communauté.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de novembre, il nous est bon de méditer sur la bonté du Sacré Cœur de Jésus à l'égard des âmes du Purgatoire. L'existence même du Purgatoire manifeste cette Charité pleine de miséricorde de Dieu à notre égard. En effet que deviendraient les âmes quittant ce monde avec encore une dette à s'acquitter si le Purgatoire n'avait pas été créé. Où seraient-elles allées ? Quelle issue leur aurait été ouverte ? Car, le Ciel ne peut accueillir une âme encore marquée par le péché. La Miséricorde Divine a créé le Purgatoire, lieu de purification, par bonté donnant ainsi la possibilité de se purifier. Ces âmes en état de grâce malgré leur souffrance demeurent unies étroitement à Notre Seigneur Jésus-Christ par les liens de la Charité et, ainsi unies à nous. Nous formons avec elles un même corps, animé d'une même vie qui est celle du Christ, Chef. Notre Seigneur ne peut abandonner ces âmes et les oublier. Car, sa Charité se penche sur elles. Le Purgatoire demeure le lieu de la Miséricorde de Dieu ; elle continue de s'y répandre avec abondance. Les grâces de la Sainte Messe, offerte au profit de ces âmes ne cessent de les soulager et d'ouvrir la porte du Ciel à de nombreuses âmes élues. La Vierge Marie dans sa sollicitude maternelle se penche elle aussi sur ces âmes souffrantes, en particulier sur celles qui l'ont honorée sur terre par leur dévotion fidèle. Par ses mains, coulent sur ces malheureuses, des grâces de soulagement. Notre Dame continue au Purgatoire son œuvre maternelle commencée sur terre. Elle visite ces âmes et les reconforte ; et, leur Espérance désormais inaltérable, repose sur l'Immaculée plus que jamais. Cette Espérance habite en effet ces âmes ; malgré les tourments de ce lieu de purification, elles ne connaissent pas le désespoir ; elles s'appuient avec force sur la Miséricorde divine. Elles en ont vu un reflet au moment de leur jugement particulier et gardent cette image de ce Dieu de Miséricorde pendant leur séjour au Purgatoire. Elles en éprouvent les bienfaits dans l'attente de la couronne céleste.

Prions en ce mois de novembre pour les âmes du Purgatoire en n'oubliant pas les prêtres. Au cours de notre Heure d'Adoration au pied du Sacré Cœur, supplions-Le en faveur de ces âmes en ces instants où sa Miséricorde se laisse si facilement fléchir.

« Celui qui pense à l'Éternité se soucie fort peu de ce qui arrive en ces trois ou quatre moments de la vie mortelle. » (Saint François de Sales)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

En ce mois de novembre, **prions pour le repos de l'âme** de tous les membres des Foyers Adorateurs défunts.

Info

Un stand des « Foyers Adorateurs » se tiendra à la 4^e fête du Pays Réel le samedi 19 novembre, de 10h à 18h,

Espace Jean Monnet

Icade (Silic) – 47 rue des Solets 94150 RUNGIS

Parking gratuit autour de l'Espace

Venez avec vos amis et, entre autres intérêts, donnez-leur l'opportunité de devenir membres des Foyers Adorateurs !

Portons le scapulaire de Notre Dame du Mont Carmel !

À la fin du XIX^e, un évêque missionnaire, Mgr Polding, voyageant en Australie, tomba malade et fut soigné par une veuve dévouée. Le prélat guéri lui fit la promesse qu'il reviendrait, à son appel, lui administrer les derniers sacrements. Bien des années plus tard arrive une lettre lui annonçant que sa bienfaitrice se mourait. Sans hésiter, en dépit de la rigueur de la saison, l'évêque se met en route. Après de longs jours de marche, il arrive, harassé, à la maison de la veuve qu'à son grand étonnement, il trouve vide. Perplexe, il entend le bruit d'une hache et se dirigeant vers l'endroit d'où venait ce bruit, se trouve en face d'un robuste Irlandais qui abattait des arbres. Mgr Polding apprend de lui que la vieille dame, craignant quelque retard, était allée, mourante, chercher ailleurs des secours spirituels mais il ne savait où. Comprenant l'inutilité de sa démarche, l'évêque s'assied sur un tronc d'arbre, et dit au bûcheron : « Eh bien, mon brave, après tout, je ne veux pas être venu ici pour rien. Mettez-vous à genoux, je vais entendre votre confession ». L'Irlandais invoque mille raisons mais Mgr Polding combat tous ces prétextes, et le bûcheron finit par avouer ses fautes avec contrition. Le prélat quitte enfin son repentir, mais après quelques pas, il entend un bruit sourd suivi de faibles gémissements, revient en toute hâte et trouve son pénitent mort, écrasé par la chute d'un arbre. L'Irlandais portait le scapulaire de la Sainte Vierge !

À lire

- « Traité de l'Amour de Dieu » st François de Sales, 40€
- « Introduction à la sainteté » H. Petitot, o.p. occasion
- « Le scapulaire de Notre Dame du Mont Carmel » 5€
- « Le saint Abandon » Dom Vital Lehodey, 23€

Commande chez Clovis

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet : Mme Dupic - 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes Bordeaux : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvally : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
54-57-88 Nancy Metz : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81
Château Coquelicot 11400 Souilhanel
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



jeudi 3, vendredi 4, Samedi 5
Novembre 2022